

Pérez-Llorca



Francisco Pamplona Beltrán

Contacto

francisco.pamplona@perezllorca.com
T: +57 601 319 2900 Ext. 246
Calle 67, 7-35
110231 Bogotá

Perfil

Desde que inició su ejercicio profesional en el año 2010, Francisco ha brindado asesoría en derecho corporativo, tributario y comercial en firmas de abogados, empresas y organizaciones internacionales. Su práctica profesional se concentra en la resolución de conflictos societarios, gobierno corporativo, y la estructuración de planeaciones patrimoniales, tanto en los asuntos corporativos y contractuales, como en los aspectos fiscales. Así mismo, Francisco asesora clientes nacionales y extranjeros en sus asuntos contractuales y societarios del día a día. Adicionalmente, tiene experiencia en tributación internacional, derecho de los negocios internacionales y cambiario.

Estudios:

- Maestría en Derecho de los Negocios Internacionales y Derecho Económico - LL.M., Georgetown University Law Center, 2019.
- Especialización en Derecho de los Negocios Internacionales, Universidad de los Andes, 2017.
- Especialización en Derecho Tributario, Universidad Externado de Colombia, 2015.
- Derecho, Pontificia Universidad Javeriana, 2012.

Sus idiomas de trabajo son español e inglés.

Experiencia

Francisco Pamplona cuenta con una sólida trayectoria profesional en el sector legal, que inició en 2010 como paralegal en la Cámara de Servicios Legales de la ANDI y continuó como abogado asociado en una firma de referencia entre 2010 y 2016, donde consolidó su experiencia en derecho societario, contractual e inversión extranjera. Entre 2016 y 2021 se desempeñó como abogado senior en la Federación Nacional de Cafeteros de Colombia, posición en la que participó en asuntos legales estratégicos de alcance nacional e internacional. En 2019 realizó una pasantía en la Secretaría de Asuntos Legales de la Organización de Estados Americanos - OEA. Desde 2021 ejerce como Asociado Senior en Gómez-Pinzón Abogados, donde ha asesorado a compañías como Unísono en materias contractuales, societarias, tributarias, laborales, de inversión extranjera y estructuración de su operación en Colombia; a Forest First en temas contractuales y societarios; y a Trafigura en aspectos societarios, de inversión extranjera y estructuración de sus actividades en el país.

Pertenencia a organismos oficiales

- International Bar Association (IBA).